



Soziales Netzwerk Mainhausen, Dienstag, 8. Juli 2014

Integration über den Sport

Nachdem in den letzten Wochen schon viel von „unseren Jungs“ in der Presse erzählt wurde, laufen die Integrationsmaßnahmen auf vollen Touren. Nicht nur die Besuche im Deutschkurs in Hainburg, sondern auch die Mitarbeit der örtlichen Vereine ist lobenswert.

So stellte sich heraus, dass einige der jungen Männer Fussballbegeisterte sind. Spontan erklärte sich der SV Zellhausen bereit, die Männer mittrainieren zu lassen. Ein früher in seiner Heimat aktiver Radfahrer und ein aktiver Läufer konnten ebenfalls an Vereine in der näheren Umgebung vermittelt werden. Ein herzliches Dankeschön auch an alle Bürgerinnen und Bürger sowie die örtlichen Gewerbetreibenden, hier im Besonderen der Firma ANWR GROUP, die durch ihre Spenden die Integrationsmaßnahmen unterstützt haben.